

La libération des antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis est demandée au Nicaragua



Managua, 7 juillet, (RHC).- Le Comité Nicaraguayen de Solidarité avec Cuba a demandé au gouvernement des États-Unis la libération des trois antiterroristes cubains injustement emprisonnés dans ce pays. Au cours d'un meeting qui s'est tenu la veille, Rafael Acevedo, président de cette organisation a expliqué que l'objectif de l'actuelle campagne d'appui à notre pays est celui d'obtenir la libération de Ramón Labañino, d'Antonio Guerrero et de Gerardo Hernández, qui purgent des peines injustes tandis que des criminels comme Luis Posada Carriles se promènent librement dans des rues des États-Unis.

Le site web du « Poder Ciudadano » (Le Pouvoir Citoyen) a indiqué que de plus en plus de personnes se joignent à la campagne de soutien à la juste cause des 5 et qu'un nombre croissant de Nicaraguayens participe aux rencontres convoquées par des organisations solidaires pour dénoncer l'injustice commise par les États-Unis contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/27860-la-liberation-des-antiterroristes-cubains-prisonniers-aux-etats-unis-est-demandee-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba